



### Tagesordnungspunkt:

Antrag der FDP – Fraktion vom 20.10.2022: Einladung der Firma „IOKI“,

### Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Firma „IOKI“ zu einer der nächsten Sitzungen des Mobilitätsausschusses zur Vorstellung der Erfahrungen und Angebote einzuladen.

### Finanzielle Auswirkungen:

Derzeit keine.

### Klimatische Auswirkungen:

Derzeit keine.

### Beratungsfolge:

Gremium	Sitzungstermin	Behandlung			
<b>Ausschuss Umwelt und Mobilität</b>	08.11.2022	öffentlich			
	<b>Beratungsergebnis</b>				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	
<b>Rat</b>	13.12.2022	öffentlich			
	<b>Beratungsergebnis</b>				
	einstimmig	ja	nein	enthalten	

gez. Dr. Thönnies

### **Sachverhalt:**

Am 24.10.2022 ist der Gemeinde ein Antrag der FDP – Fraktion zugegangen, der die Einladung der Firma „IOKI“ begehrt, um sich über bestehende Konzepte informieren und Lösungsvorschläge für Nottuln erarbeiten zu lassen.

Hintergrund dieses Begehrens sind laut Antrag die Gespräche über die Einrichtung eines „on-Demand-Verkehrsangebots“ im Rahmen der Diskussionen zur Klimaneutralität 2030 und der Erarbeitung von alternativen Mobilitätskonzepten.

Die Firma ioki ist laut eigener Aussage „Experte für digitale Mobilitätslösungen und arbeitet daran, smarte Mobilitätskonzepte als Mobility-as-a-Service-Anbieter für Dritte zu entwickeln und Mobilität für alle überall flexibel und inklusiv zugänglich zu machen“. Laut Aussage des zuständigen Ansprechpartners sollen zudem in der Region bereits Konzepte erfolgreich umgesetzt worden sein, die auch auf Nottuln übertragbar wären.

### **Anlagen:**

Anlage 1: Antrag der FDP-Fraktion vom 20.10.2022

Verfasst:  
gez. Bartlett

Fachbereichsleitung:  
gez. Breuksch